

Kickboxing Andalucía

# Puerta grande para Andalucía en el Nacional: diez medallas

El Polideportivo Villalkor de Alcorcón (Madrid) acogió el Campeonato de España de Kickboxing en las especialidades de LowKicks y de Muay Thai. Andalucía acudió con una expedición compuesta por 13 deportistas andaluces que tras ganar su plaza en los andaluces, se ha preparado

con sus entrenadores y con las concentraciones preparatorias realizadas desde la Federación Andaluza de Kickboxing. El combinado andaluz, de nuevo con una brillante actuación, cosechó seis medallas de oro, tres de plata y una de bronce. Como dato de interés, en los cuatro eventos

nacionales amateur en las distintas especialidades Andalucía ha logrado un total de 20 medallas de oro, que provocan los mejores resultados de largo de toda la Historia del Kickboxing andaluz. Hubo pleno andaluz en k-1 y Muay Thai, para sumar otro éxito en este deporte.



**EXPEDICIÓN.** Andalucía sumó seis oros, tres platas y un bronce.